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LIBRE EXPRESSION

MAJORITÉ
Pornichet avant tout

Depuis quelques jours, les touristes arrivent à Pornichet pour vivre la 

saison estivale en bord de mer et profiter des nombreuses animations 

proposées par notre ville pendant ces deux mois d’été. En effet, cette 

année encore, le programme est très alléchant et devrait plaire aux 

petits et grands, tant les propositions sont éclectiques mêlant toutes 

sortes de manifestations sportives et culturelles.

Ainsi, notre population va passer de 12 000 à plus de 100 000 habitants 

au moment de la plus forte affluence au cœur de l’été. Bien entendu, 

nous devons nous réjouir que Pornichet attire toujours plus de 

visiteurs. Cela démontre, s’il en était besoin, la qualité de vie qu’offre 

notre commune mais également la richesse de notre commerce local 

qui propose une grande diversité de produits de qualité.

Toutefois, cet afflux de population oblige la Ville à prendre des 

mesures particulières pour assurer la sécurité de tous. Cette année, 

en raison des Jeux Olympiques, nous ne pourrons pas bénéficier des 

habituels renforts de la Police Nationale tant pour la mise en sécurité 

de notre territoire communal que pour la surveillance des plages. 

Aussi, nous avons dû nous adapter en mobilisant de façon plus accrue 

nos Policiers Municipaux et en recrutant plus de Maîtres-Nageurs 

pour assurer la tenue des postes de secours répartis sur nos plages. 

Et parce que la prévention est notre préoccupation au quotidien, nous 

poursuivons l’équipement de la ville en caméras de vidéoprotection.

Cependant, d’autres acteurs, ô combien essentiels, veilleront sur notre 

sécurité et celle de nos visiteurs cet été, nous voulons parler, bien 

entendu, des Sapeurs-Pompiers. Nous profitons de cette tribune pour 

saluer l’arrivée, tant attendue, d’un Chef de Centre, en la personne 

du Lieutenant Christophe FERRAND. En effet, pendant plusieurs 

années, le Centre d’Incendie et de Secours de Pornichet qui réalise 

près de 1600 interventions par an, n’avait plus de Chef de Centre à 

part entière. Grâce aux efforts conjugués de notre Maire et de notre 

collègue et Conseiller Départemental Rémi RAHER, les autorités du 

Service Départemental d’Incendie et de Secours viennent de nommer 

un Chef de Centre à Pornichet.

Enfin, à quelques jours du début des Jeux Olympiques Paris 2024, 

nous tenons à saluer tout particulièrement, Pascal PICHON et Patrice 

OLLIVAUD, nos deux Pornichétins, qui se sont distingués, le 5 juin 

dernier, en portant la flamme olympique lors de son passage dans 

notre région. 

Nous vous souhaitons un bel été ensoleillé à Pornichet !

Vos élu(e)s de la Majorité Municipale

MINORITÉ
Une Autre Voie Pour Pornichet

La Carene, désormais « Saint-Nazaire agglo » a toujours fait de l'habitat 
une de ses priorités majeures en affirmant dans ses textes fondateurs 
qu’il faut « donner à chacun la possibilité de se loger en fonction de ses 
moyens » et en affichant « l’ambition de construire en nombre, tout en 
préservant l’environnement et en privilégiant la qualité, les économies 
d’énergie, la mixité sociale et générationnelle ».

10 communes toutes ensemble pour porter haut cette noble ambition.

Toutes ? Non ! Une ville résiste encore et toujours à cet esprit de 
solidarité.

Notre ville, Pornichet, dont les élus de la majorité préfèrent privilégier 
les immeubles « haut standing », les résidences haut de gamme pour 
clients fortunés. Une préférence sociale qui rend notre ville de plus en 
plus inaccessible aux classes moyennes et populaires, pourtant, et de 
loin, les plus nombreuses dans notre pays.

Une ville de plus en plus fermée aux ouvriers, artisans, employés du 
tertiaire, du commerce ou des services à la personne, aux salariés 
des petites entreprises, aux fonctionnaires, aux retraités qui ont des 
petites pensions et aux jeunes qui débutent dans la vie.

Une ville fermée à ceux qui pourtant la font vivre, qui y travaillent tous 
les jours et qui doivent se loger ailleurs faute de moyens.

Les élu.e.s d’Une Autre Voie Pour Pornichet

Yannick JOUBERT - Marilyn DIVOUX – Michael NICOSIA – Josiane 
ROBERT

Pornichet de toutes nos forces ! 

C. Municipal 29 mai, Nouvel emprunt de 8,5 Millions €, apport ga-

rantie décennale hippodrome 4 494816 Millions€ et interrogation 
d’un élu sur cette somme apparaissant dans le budget de fonction-

nement. Réponse du Maire : les travaux de l’hippodrome  ne sont pas 

urgents  (miracle)! Effectivement les travaux sont programmés pour 
2027… s’il reste de l’argent  de cette somme pour les prochains élus. 

Somme obtenue par jugement du 5/10/2022 suite à expertise.

Emprunts ce  mandat :2020 : 3 093000€   2022 : 9 484310€   2024 8 
500000€   soit : 21 077310€ sur 20ans jusqu’en 2044. Pourquoi 20ans 
et les transmettre aux prochains élus sur 3 mandats alors que les 

taux sont faibles. Aujourd’hui comme avant 2008 dont il reste des 

emprunts de 2004 et 2005 sur 25ans. Bon semestre à Tous !

R Belliot

PORNICHET, c’est vous ! 

Où est la concertation ?

Certainement pas avec les élus minoritaires. Pour une rencontre de 

quartier programmée en juin, aux Forges, le maire a précisé, lors du 

conseil municipal du mois de mai, que seule la « majorité » irait ren-

contrer les habitants. Une fois de plus, il révèle sa conception toute 
personnelle de la concertation : pure duperie sans considération.

Rassembler n’est pas son fort, car il est perçu de plus en plus clivant, 

avec ses méthodes autoritaires et secrètes : voir le silence sur les 

ports !

Ces méthodes sont inacceptables de la part d’un maire et nous les 

dénonçons fermement.

Notre 1/8e de page autorisé est atteint !

Bel été à vous ! 

V. Fraux     contact@pornichet-c-vous


